

ÉGHEZÉE Dhuy

École « en dur » pour des projets solides

Des classes et un local de psychomotricité sur deux étages et 115 m² : la petite école de Dhuy vient de s'agrandir.

L'école fondamentale de Dhuy grandit bien, dans sa population scolaire mais aussi dans ses projets.

Après pas mal d'années de patience et locaux « transitoires », écoliers et enseignants peuvent désormais vivre leur année scolaire dans de meilleures conditions. Récemment, le nouveau bâtiment a été inauguré. Le projet a été énergiquement porté par l'abbé Charles Leroy.

Les enfants et leur professeur retrouvent de l'espace : on parle de 115 mètres carrés sur deux étages.

Le projet a été confié au bureau « BM Architectes ».

Les travaux ont été réalisés par l'entreprise générale Marc Taviat, pour un budget global d'environ 400000€, toutes charges comprises. Tout a été bouclé entre octobre 2015 et août 2016.

Les nouveaux bâtiments, en basse énergie, abritent



Le nouveau bâtiment abrite des classes permanentes, un local de psychomotricité...



À Dhuy, tout le monde applaudit cette nouvelle réalisation qui donne de l'air aux écoliers et à leurs instituteurs.

Coût des travaux, toutes charges comprises :
400 000 €

des classes permanentes, un local de psychomotricité et cela a aussi permis de réorganiser les espaces pour tous les écoliers de Dhuy. Pas un luxe.

Les parents se sont impliqués

Ce nouveau bâtiment, c'est vraiment le projet de toute la communauté scolaire.

Ainsi, lors des différentes prises de parole, Vincent des Touches a souligné l'implication de l'association des parents dont il est le président.

Celle-ci a acheté du mobilier et fait également un don annuel de 1000€ pour aider au remboursement de l'emprunt.

Tous rappellent aussi la particularité qui fait aussi la force de l'école de Dhuy : elle appartient aux deux réseaux. Plus qu'un frein, c'est un atout pour cette petite école de village qui continue à grandir. Paisiblement mais sûrement. ■